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 Mainz, 30.06.2023 
 
 
Anfrage 1089/2023 zur Sitzung  am   
Deutschlandtour (SPD) 
 
Vor 15 Jahren war Mainz bereits Etappenort der Deutschlandtour der Radprofis. Am 2. September 
2008 fand der Massensprint der 4. Etappe von Wiesloch nach Mainz auf der Großen Bleiche mit 
dem Sieg von André Greipel sein Finale. Ebenso war in Mainz der Start der 5. Etappe am folgenden 
Tag mit dem Ziel in Winterberg. Nach zehnjähriger Pause wird seit 2018 die Deutschlandtour wie-
der ausgetragen. 
 

 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Wie bewertet die Verwaltung den Gedanken, dass sich Mainz erneut als Etappenort der 
Deutschlandtour bewirbt? 

 
2. Welche positiven sportlichen und wirtschaftlichen Effekte wären zu erwarten, wenn Mainz 

erneut Etappenort der Deutschlandtour werden würde? 
 

3. Gibt schon diesbezüglich schon von Seiten der Verwaltung Kontakt mit dem Veranstalter 
der Deutschlandtour? Wenn ja, welche? Wenn nein, warum nicht? 

 

 
 
 
Jana Schmöller      Erik Donner 
Fraktionsvorsitzende      SPD-Stadtratsfraktion  
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